

15.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour la fourniture des huiles.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de Ciment Artificiel de Portland.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de briques.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de divers matériaux.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à la "Canada Iron Corporation, Limited", un contrat pour la fourniture de tuyaux à eau.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à la "Stanton Iron Works Company", un contrat pour la fourniture de tuyaux à eau.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à M. Robert McLaren & Co., un contrat pour la fourniture de tuyaux à eau.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à MM. L. Giguère & Cie, un contrat pour la construction d'un égout dans le boulevard Saint-Laurent.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à M. M. Dineen, un contrat pour la construction de la troisième section de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à M. C. Beaulieu, un contrat pour la construction de l'égout de la rue Labelle.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. L. A. Lavallée de la cession d'un terrain sur la rue Mentana.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour donner ordre à la "Montreal Water and Power Company", de poser une conduite maîtresse dans l'avenue Papineau.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$50 pour envoyer des délégués à la convention des Services Sanitaires de Québec.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'instituer des procédures contre certaines personnes *re* Ecoles Industrielles, etc.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes du Service des Incendies, au montant de \$491.65.

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 pour faire de la musique dans les parcs publics.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour substituer la rue Saint-Louis à la rue Préfontaine *re* pavages permanents.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,200 *re* élection municipale partielle.

33.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$150, pour envoyer le chef Tremblay à une convention à Syracuse,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

34.—Du Bureau des Commissaires, souscrivant au rapport de la Commission Spéciale de Réception, qui demande un crédit de \$1,000.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Louis Sanscartier d'installer une machine à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$153,550, *re* nivellement des rues.

Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour corriger un oubli dans un rapport du 6 juin, concernant le pavage de la rue Rachel.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 au sujet de l'appel au Conseil Privé, dans une cause de la Cité vs la Montreal Street Railway Company".

15.—From Board of Commissioners, to award contracts for the supply of oils.

16.—From Board of Commissioners, to award the contract for the supply of Artificial Portland Cement.

17.—From Board of Commissioners, to award the contract for the supply of bricks.

18.—From Board of Commissioners, to award contract for sundry materials.

19.—From Board of Commissioners, to award contract for water pipes to the Canada Iron Corporation Limited.

20.—From Board of Commissioners, to award contract for water pipes to the Stanton Iron Works Company.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for water pipes to Robert McLaren.

22.—From Board of Commissioners, to award contract to L. Giguère & Co. for the construction of a sewer in Boulevard St. Lawrence.

23.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of the third section of Sherbrooke St. auxiliary sewer to Mr. M. Dineen.

24.—From Board of Commissioners, to award contract for sewer in Labelle street to Mr. C. Beaulieu.

25.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Mr. L. A. Lavallée for the cession of a piece of land on Mentana street.

26.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to lay a main in Papineau avenue.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$50 to send delegates to the Convention of the Quebec Sanitary Services.

28.—From Board of Commissioners, to take proceedings against certain persons, *re* industrial Schools, etc.

29.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts in the Fire Department amounting to \$491.65.

30.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500 to provide music in the public parks.

31.—From Board of Commissioners, to substitute St. Louis St. to Préfontaine St. *re* permanent pavements.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 *re* partial municipal election.

33.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$150 to send Chief Tremblay to convention at Syracuse.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, concurring in a report of the Special Committee on Receptions for an appropriation of \$1,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to allow Louis Sanscartier to erect a steam engine.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$153,550 *re* grading of certain streets.

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to correct an oversight in a report of the 6th June concerning the paving of Rachel Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500 anent appeal to Privy Council of the case of the City vs the Montreal Street Ry Co.